

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Christian Randy Parura	Kelas	: V
NISN / NIS	: 0086094100 / 6330	Semester	: II (Dua)
Nama Sekolah	: SD Santo Antonius 01	Tahun Pelajaran	: 2018 / 2019
Alamat Sekolah	: Jln.Pandean Lamper III / 38		

### A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Ananda Christian baik dalam ketaatatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	Ananda Christian baik dalam disiplin, jujur, percaya diri, peduli, santun, rapi, dan mampu meningkatkan sikap tanggung jawab.

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 61

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	71	C	Ananda Christian baik dalam memahami buah buah roh yang dibutuhkan demi pengembangan kehidupan , dan cukup dalam memahami makna karya keselamatan allah yang berpuncak pada sengsara	71	C	Ananda Christian baik dalam mensyukuri karya keselamatan allah yang berpuncak pada sengsara,, dan cukup dalam bertindak jujur dan adil dalam kehidupan bermasyarakat sebagai
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	B	Ananda Christian sangat baik dalam memahami hak , kewajiban ,dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari hari, dan cukup dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup	71	C	Ananda Christian cukup dalam menjelaskan hak,kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari hari, dan cukup dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3.	Bahasa Indonesia	67	C	Ananda Christian cukup dalam menggali informasi penting dari teks narasi sejarah yang disajikan secara lisan, dan cukup dalam menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak	66	C	Ananda Christian cukup dalam menyajikan ringkasan teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak, dan perlu bimbingan dalam kelas ,dll)dengan kalimat efektif dan memperhatikan penggunaan ejaan
4.	Matematika	62	C	Ananda Christian cukup dalam menjelaskan skala melalui denah, dan perlu bimbingan dalam menjelaskan perbandingan dua besaryang berbeda(kecepatan sebagai per -	63	C	Ananda Christian cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perbandingan dua, dan cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan skala pada denah
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	69	C	Ananda Christian baik dalam menerapkan konsep perpindahan kalor dalam kehidupan sehari hari, dan cukup dalam menganalisis pengaruh kalor terhadap perubahan suhu dan wujud benda dalam kehidupan sehari hari	74	B	Ananda Christian baik dalam melaporkan hasil percobaan pengaruh kalor pada benda, dan cukup dalam melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	68	C	Ananda Christian cukup dalam menganalisis bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungannya dan, dan cukup dalam mengidentifikasi faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa	62	C	Ananda Christian cukup dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menye-, dan perlu bimbingan dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7.	Seni Budaya dan Prakarya	74	B	Ananda Christian sangat baik dalam memahami gambar cerita, dan cukup dalam memahami karya seni rupa daerah	68	C	Ananda Christian baik dalam mempraktikkan pola lantai pada gerak tari kreasi daerah, dan perlu bimbingan dalam membuat karya seni rupa daerah
8.	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	76	B	Ananda Christian baik dalam 3.10 memahami bahaya merokok, minuman keras, dan narkoba, zat-zat aditif (napza) dan obat berbahaya lainnya terhadap kesehatan tubuh., dan cukup dalam 3.6 menerapkan prosedur kombinasi pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan)	76	B	Ananda Christian baik dalam 4.7 mempraktikkan penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama, dan baik dalam 4.6 mempraktikkan kombinasi pola
9.	Muatan Lokal						
	a. Bhs Jawa	73	C	Ananda Christian baik dalam memahami teks cerita wayang pandawa srikandi madeg senopati, dan perlu bimbingan dalam memahami tembang pangkur	74	B	Ananda Christian baik dalam membaca dan menulis kalimat huruf jawa menggunakan pasangan, dan cukup dalam membaca indah geguritan

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
	b. Bahasa Inggris	62	C	Ananda Christian cukup dalam mengenal dan memahami kosakata tentang cuaca dan musim, dan perlu bimbingan dalam mengenal dan memahami kosakata yang umum digunakan saat berbelanja	80	B	Ananda Christian baik dalam mampu menggunakan kosakata tentang macam-macam bentuk dalam kalimat sederhana, dan baik dalam mampu memberikan saran sederhana berdasarkan sakit yang dialami

### C. Ekstra Kurikuler

NO.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	75 / B
2	Komputer	70 / C
3	Karawitan	76 / B

#### D. Saran - saran

Christian harus lebih disiplin dan tanggung jawab

#### E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester
		2
1	Tinggi Badan	142 cm
2	Berat Badan	38 kg

#### F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	baik
2	Penglihatan	baik
3	Kesehatan Gigi	baik

## G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	
2	Kesenian	
3	Olahraga	
4	Lain-lain	

## H. Ketidakhadiran

Sakit	:	hari
Izin	:	hari
Tanpa Keterangan	:	hari

### Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,  
peserta didik dinyatakan:

**Naik / ~~Tinggal~~ Kelas 6 (Enam)**

\*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui :  
Orang Tua/ Wali Murid

Semarang, 22 Juni 2019

Guru Kelas,



**F. X. Suparji , S.Pd.**

Mengetahui,  
Kepala Sekolah



**Sr. M. Xaveria OSF , S.Pd.**